

新型コロナウイルス感染症に係る警戒レベルが「準感染警戒期」に引き下げられています。マスクの着用や密を避ける、手洗い・消毒などの感染症予防対策は変わりませんが、体験を通しての子どもたちの成長を願い、11月に入り、ボランティアティーチャーを招いての活動や地域の方々との活動、防災の活動など様々な体験活動を実施しています。また、2年ぶりの「なかよし発表会」も11月21日（日）に予定しており、練習も本格的になってきています。

駅前花壇の苗植え



11月5日（金）、6年生が、長寿会の方々と一緒に、比地大駅前の花壇に、パンジーの苗を植えました。協力し合ってどんどん植えていき、「もう終わったんな。」と驚かれるぐらいでした。1学期に予定していた「ポーチュラカ」を植えるのは、天候不順のため行えなかったもので、今回は貴重な活動となりました。

ネイチャーゲーム



11月10日（水）、NPO法人 自然塾「ぴよんぴよん」から2名の方が来てくださり、2年生に、ネイチャーゲームなどをしてくださいました。まず始めは、あらかじめ校庭で採取されていた、葉や草やドングリを子どもたちが探す活動です。慣れた校庭ですので、子どもたちはすぐに見つけることができました。同じかどうか確かめながら、いろいろなお話を聞きました。「シロツメクサは、太陽に向けると、葉の白い部分が消える。」というお話は子どもたちにとっても興味深かったようです。残念ながら曇り空でしたので、「家でやってみる。」などの声はすぐ聞こえてきました。次は、2つのグループに分かれ、リスになってドングリを隠し、イノシシになって探すというゲームでした。全部は探し出せず、「そうやって残ったドングリから芽が出て育っていくんだよ。」と教わりました。他にも、何の生き物か当てるクイズをしたり、ドングリについての本を読んでもらったりとたくさんの活動を楽しむことができました。



香川県シェイクアウト



11月9日(火)、香川県シェイクアウトに参加しての地震防災訓練を行いました。①姿勢を低く、②頭を守り、③じっとするという地震発生時の基本的な安全行動をとった後、運動場に避難する訓練でした。避難の合いことば「おかしも→おさない かけない しゃべらない もどらない」を意識して、1年生から6年生まで、真剣に避難することができました。

喫煙防止教室



11月9日(火)、5、6年生が薬剤師の方から、「たばこの害」についてお話を聞きました。たばこやその煙に含まれる有害物質や発がん物質について詳しく教えていただきました。たばこだけでなく、自分の健康についての思いを新たに感じた感想をもった児童もいました。

1年生研究授業



11月9日(火)、1年生が算数の研究授業をしました。三角形の色板を使った形を変身させるにはどの色板をどのように動かすといいかという学習でした。一人でやってみる、ペアで説明し合う、みんなで話し合うという活動を、とても活発に楽しそうにしている1年生でした。